

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ

CARRIÓN

ESCUELA DE POSGRADO



TESIS

***LA ADMINISTRACIÓN ESTRATÉGICA Y SU RELACION CON EL
EMPACADO DE CALIDAD EN LA PROCESADORA TORRE
BLANCA–HUARAL -2015***

**TESIS PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN
ADMINISTRACIÓN ESTRATÉGICA PRESENTA:**

Presentado por:

Santos Benito, SANCHEZ GARCIA

Para optar el grado académico de:

Maestro en Administración Estratégica

Asesor: Teodorico, JAMANCA ALBERTO

Huacho - Perú

2016

DEDICATORIA.

Dedico este trabajo:

A:

Dios, por darme la oportunidad de vivir y por estar conmigo en cada paso que doy, por fortalecer mi corazón e iluminar mi mente.

Mi madre Clorinda García, por darme la vida, quererme mucho, creer en mí y porque siempre me apoyaste.

Mi Hermana Zarela ejemplo de perseverancia y valores, gracias por apoyarme en lograr una carrera profesional para mi futuro.

Mi hermanita Teófila (QEPD), por su apoyo moral permanente y que desde el cielo junto a mi papá Juan y mi hermanita Amelia están felices de los logros.

Y de manera especial a mi esposa Margarita y mis hijos Anderson, Rodrigo y Lucero, motores que impulsan el logro de los objetivos trazados.

AGRADECIMIENTO

En el presente trabajo de tesis primeramente me gustaría agradecer a ti Dios por bendecirme para llegar hasta donde he llegado, porque hiciste realidad este sueño anhelado.

A la UNIVERSIDAD NACIONAL JOSE FAUSTINO SANCHEZ CARRION por darme la oportunidad de estudiar y ser un profesional. También agradecer a mis profesores que durante toda mi carrera profesional todos han aportado con un granito de arena a mi formación.

De igual manera agradecer a mi asesor de la presente Tesis de Grado, Dr. Teodorico Jamanca Alberto por su visión crítica de muchos aspectos cotidianos de la vida, por sus consejos, que ayudan a formarte como persona e investigador.

Son muchas las personas que han formado parte de mi vida profesional a las que les encantaría agradecerles su amistad, consejos, apoyo, ánimo y compañía en los momentos más difíciles. Algunas están aquí conmigo y otras en mis recuerdos y en mi corazón, sin importar en donde estén quiero darles las gracias por formar parte de mí, por todo lo que me han brindado y por todas sus bendiciones.

RESUMEN

La presente investigación nació de una realidad encontrada, surgió entonces el problema general: ¿Cómo se relaciona la Administración Estratégica con el empaqueo de calidad de la procesadora Torre Blanca Huaral 2015? .Y el objetivo general: determinar la relación entre la Administración Estratégica y el empaqueo de calidad de la procesadora Torre Blanca, con el propósito de mejorar la calidad productiva de las empresas de nuestro País. Utilizamos el método no experimental, investigación básica, diseño transaccional, con una población de 60 encuestados, instrumentos de recolección de datos como los cuestionarios de encuesta, para su procesamiento, utilizamos la consistenciación y tabulación. Los resultados obtenidos de la Administración Estratégica ¿Cómo se relacionan el Empaqueo con la Producción de la empresa por que se lleva a cabo todos los procesos planificados para lograr el objetivo que es producción de calidad.

Palabras claves: Administración Estratégica, Producción de Calidad, Certificación, Planeamiento, Organización.